

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa untuk setiap berkat dan anugerah-Nya yang masih memberi kesehatan dan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Adapun skripsi ini berjudul "**Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Tingkat Pengangguran di Provinsi Sumatera Utara Tahun 1978-2014 dengan Metode *Ordinary Least Square***". Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sains Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis telah banyak mendapatkan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof Dr.Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof.Drs.Motlan Situmorang,M.Sc,Ph.D., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.
2. Bapak Dr.Edy Surya, M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku Ketua Program Studi Matematika serta Bapak dan Ibu dosen juga staf pegawai FMIPA Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik.
4. Ibu Arnah Ritonga, S.Si,M.Si., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberi bantuan berupa arahan, bimbingan dan saran kepada penulis.
5. Ibu Dra. Hamidah Nasution,M.Si., Bapak Drs. Zul Amry. M.Si,Ph.D., dan Bapak Said Iskandar Al Idrus, S.Si,M.Si., selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran-saran dalam penulisan skripsi ini.
6. Bapak Pendi Dewanto selaku Kepala Badan Pusat Statistik Provinsi Sumatera Utara, Kepala Seksi Diseminasi dan Layanan Statistik yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian atau observasi di Badan Pusat Statistik Provinsi Sumatera Utara Jalan Asrama No. 179 Medan dan membantu penulis selama penelitian berlangsung.
7. Teristimewa buat orangtuaku tercinta (Ayahanda Masrul Chan dan Ibunda Trisnawaty) yang telah memberikan kasih sayang yang tak ternilai yang selalu mendoakan, memotivasi dan juga mendukung saya dalam segala hal, juga untuk saudara-saudaraku (Adikku Indra Syahputra, Rahmat Hidayat dan Desy

Masitah), atas semua dukungan dan doanya.

8. Sahabat-sahabat ku : WITANARA (Dewi Sartika, Nur Intan, dan Rahma Sofatul Zain), Keluarga Besar Lembaga Penalaran dan Penelitian Ilmiah Mahasiswa (LP2IM) Universitas Negeri Medan (Sri Marhaini, Sri Oktapiani, Bimbi Nullah, Nisfa Hanim, Nurcahyono, Pujiadi, Ridho Prawira, Surya Dirja dan yang lainnya yang tidak disebutkan) yang telah memberikan semangat, saran dan bantuan serta teman-teman seperjuangan Matematika Nondik 2012 atas kebersamaan selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini (Wulan, Ade, Essa, Ramlah, Yuni, Solihadi, Candra, Abdul dan yang lainnya yang tidak disebutkan).

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, maupun penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun penulisan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari semua pihak untuk membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis juga mengharapkan kiranya skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi penulis dan pembaca dalam usaha peningkatan pendidikan di masa yang akan datang.

Medan, Juni 2016

Penulis

Isnayanti

NIM. 4122230012

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY